



スポーツの秋、芸術の秋がやってきます

エアコンをつけなくても、快適に過ごせる季節がやってきました。今日で9月が終わり、今週末から10月に入ります。黒髪小学校では、来月23日（日）に開催予定の運動会に向けて、本格的に練習が始まりました。また、教室では、読書感想画作成に取り組む子どもたちの姿が数多く見受けられ、スポーツと芸術、二つの秋が訪れています。



オリンピック（田端健児さん）来校！



今年度から、佐世保市では「体育授業支援事業」が始まりました。体育の楽しさと運動能力の向上を目標にして、体育の時間にその道のプロに指導に加わっていただきます。

第1回目となる今週の火曜日には、1996年アトランタ五輪、2000年シドニー五輪に陸上400m走やマイルリレーなどに出場された田端健児さんが講師として6年生の授業に参加してくださいました。

田端さんの切れのある動きや指導法に、子どもたちだけでなく、担任も驚いていました。運動会では、オリンピックに教えていただいた6年生の力強い走りに注目したいと思います。

自然と触れ合う野外活動 5年生

9月27日（火）に5年生が、世知原少年自然の家へ野外活動に出かけました。朝からあいにくの雨模様でしたが、「世知原少年自然のイエーイ！」のかけ声が天に届いたのか、沢登りに出発する頃には雨も上がり、さらにゴールする頃には、太陽の光がサンサンと降り注いでいました。沢登りでは、川の水の冷たさに驚き、ごつごつとした大きな岩や倒木に行く手をはばまれながらも、みんなで協力してゴールを目指しました。



5年生の子どもたち一人一人が沢登りを通して、自然の豊かさと厳しさに直接触れることができました。

また、沢登りをした後は、早起きして自分で作ったお弁当を、みんなおいしそうにほおばっていました。沢登りにお弁当作り。たくさんの体験ができた野外活動になりました。



約1ヶ月間の教育実習が終わりました

「黒髪小学校に1～4年生まで在籍していた」という大学生（松尾先生）が、教員免許を取得するために、約1ヶ月間の教育実習をやり遂げました。私たち教員にとって誰もが必ず通る道で、実習生の姿を見るたびに、遠い昔のことを思い出してしまいます。

最後の授業実践となった一昨日、4年1組の子どもたちと、息の合った授業を見せてくれました。2年後、無事に教員免許を取得して、一緒に働ける日を待ち望んでいます。



令和4年度 佐世保市社会福祉協議会 児童センタードッジボール大会 準優勝！



3年ぶりに開催された上記ドッジボール大会において、子どもたちがいつもお世話になっている「黒髪児童センター」のチームが、見事準優勝に輝きました。

この大会は、佐世保市内にある9つの児童センター代表の子どもたちが参加して行われ、本校体育館で熱戦を繰り広げました。地元黒髪児童センターの子どもたちは参加人数も多く、チームの人数が不足している宇久や春日の児童センターのチームに助っ人として加わり、活躍している子どもたちもいました。

<10月と11月の主な予定について> ※感染症の拡大等により変更することがあります。

- ・ 10月 3日（月）～12日（水）視力検査（6年生から順に）
- ・ 7日（金）短縮日課 全校5校時授業（下校時刻14：25）
- ・ 10日（月）スポーツの日（祝日）※この日以降は、帰宅時刻が17時まで。
- ・ 19日（水）運動会総練習（1・2・3校時）
- ・ 21日（金）運動会会場準備 1～4年生は5校時までで下校。
- ・ 23日（日）運動会 ※雨天順延
- ・ 24日（月）振替休業日
- ・ 26日（水）4年生「ふるさと体験学習」
- ・ 27日（木）就学時健康診断 1～4年生は、給食後下校。
- ・ 28日（金）お茶の入れ方教室（5年生） 木場浮立見学（3年生）
- ・ 11月 2日（水）秋の遠足（1年）
- 7日（月）、8日（火）、11日（金）授業参観 ※詳細は別紙にてご確認ください。
- 18日（金）音楽発表会（4年）
- 24日（木）～25日（金）修学旅行（6年）

新型コロナウイルス感染症も9月初めに比べて、ずいぶん落ち着いてきました。長崎県の地域感染レベルも、ようやく2-II（特別警戒警報）から2-I（警戒警報）に引き下げられました。これにより、学校のいろんな行事や学年の活動が、感染防止策を万全にした上で実施ができるようになります。